



Boicoteo, ¿delito o derecho?

La polémica del activismo que daña a empresas **PÁGINAS 38 Y 39**



El jazz suena en la Biblioteca Nacional

Una muestra recorre la presencia del género en España **PÁGINA 44**

Florentino y el dilema Mourinho

El Real Madrid ya duda sobre el futuro del técnico **PÁGINA 54**



Bruselas reduce el tamaño de las cajas nacionalizadas en un 60%

- ▶ Las entidades reciben 37.000 millones a cambio de duros ajustes
- ▶ El rescate exige despidos masivos y limita su capacidad operativa

C. PÉREZ / L. DONCEL, **Bruselas**

Bruselas aprobó ayer ayudas públicas de 37.000 millones para las cuatro entidades financieras ya nacionalizadas: BFA-Bankia, NovaGalicia, Catalunya Banc y el Banco de Valencia, esta última en

manos de Caixabank. A cambio de esta lluvia de dinero —que se suma a los recursos ya inyectados en esas sociedades por el Gobierno español—, la Comisión Europea impone durísimos planes de reestructuración en los próximos cinco años, miles de despidos,

venta de filiales y participadas, prohibición de dar créditos al sector promotor, regreso a sus regiones de origen. Y punto final a la banca de inversión, al negocio al por mayor y a otros sueños de grandeza. La UE devuelve así a la tierra al sistema financiero espa-

ñol. En particular a cuatro de las antiguas cajas, que tendrán que adelgazar el tamaño de su balance en al menos un 60%, cifras similares a las que se han aplicado para sanear la banca alemana o la británica. **PÁGINAS 26 A 30**

EDITORIAL EN LA **PÁGINA 34**

El rechazo de ERC a gobernar con Mas deja en el aire la consulta

Los independentistas ofrecen estabilidad parlamentaria

Esquerra Republicana de Catalunya rechazó ayer formar Gobierno con CiU, la condición que exigía el presidente Artur Mas para llevar adelante la consulta soberanista. Esquerra sí está dispuesta a ofrecer estabilidad parlamentaria, a cambio de que la coalición presente un calendario claro para el referéndum. Así se lo hizo saber ayer el líder de ERC, Oriol Junqueras, al presidente en funciones de la Generalitat, Artur Mas, en su primera reunión formal tras las elecciones. **PÁGINA 12**

El promotor del Madrid Arena vendió 6.000 entradas más de las permitidas

Los organizadores del concierto del Madrid Arena, en el que murieron aplastadas cuatro jóvenes y otra permanece gravemente herida, vendieron 16.791 entradas, 6.191 más de las que permitía el aforo del recinto (10.600 personas), según el recuento de las localidades realizado por el magistrado que instruye el caso, Eduardo López Palop. **PÁGINA 11**

Un Estado sobre papel mojado

Palestina logra hoy un hueco en la ONU como mero observador

ANA CARBAJOSA, **Ofra**

La Asamblea de la ONU vota hoy una resolución para otorgar a los territorios palestinos el estatus de Estado observador. Se prevé que la iniciativa, un avance histórico, tenga gran apoyo. Sin embargo, sobre el terreno, la creación de un Estado propio es cada vez más inviable. **PÁGINAS 3 A 5**



Una clase de Ciencia Política impartida ayer en plena Puerta del Sol de Madrid en protesta por la situación de la Complutense. /SERGIO PÉREZ (REUTERS)

La Universidad saca su ruina a la calle

La Complutense da clases al raso en protesta por los recortes y el 'tasazo'

J. A. AUNIÓN / P. ÁLVAREZ, **Madrid**

"Estamos en condiciones muy familiares: con frío, ruido, igual que en las aulas". Lo decía en la Puerta del Sol el catedrático de Derecho Constitucional Antonio de Cabo mientras daba clase a unos 50 alumnos sentados sobre cartones. Más de un centenar de profesores de la Universi-

dad Complutense impartieron clase en sus horas libres al raso, dando visibilidad al malestar de la comunidad universitaria por la asfixia económica de los campus y la fuerte subida de tasas para este curso. En tres años, las universidades han ganado 70.000 alumnos, pero han perdido 800 millones de euros en presupuestos. **PÁGINAS 40 Y 41**

